



GENERAL DE ALQUILER DE MAQUINARIA, S.A.

GAM alcanza un beneficio operativo en los 9 primeros meses del año de 31 millones de euros. Un 55% de los cuales proceden del negocio internacional.

- El Grupo GAM ha alcanzado una cifra de negocio en los primeros nueve meses del ejercicio 2011 de 159 millones de euros, de los cuales el negocio internacional aporta 41 millones lo que supone un 28% del total de negocio.
- Los gastos operativos recurrentes han ascendido en los 9 primeros meses del ejercicio a 128 millones de euros, lo que supone que la compañía ha alcanzado un resultado de explotación (exceptuando el efecto de los gastos no recurrentes y las provisiones) de 31 millones de euros.
- El resultado de explotación de GAM (exceptuando los gastos no recurrentes y provisiones) en los nueve primeros meses del ejercicio 2011 ha alcanzado los 31 millones de euros, de los cuales 17 millones de euros provienen de su negocio internacional (55%) y los restante 14 millones de euros de su negocio en España (45%)
- En el tercer trimestre del ejercicio, merced al impacto de las políticas de ajuste de costes, se ha mejorado el beneficio operativo del trimestre anterior en un 7%.
- Los gastos no recurrentes han ascendido a 6 millones de euros (principalmente asociados a la reestructuración de costes en el negocio nacional así como al traslado de maquinaria al negocio internacional) y las provisiones de tráfico a 4 millones de euros, aplicados en base a la prudente política habitual de la compañía de dotar determinadas cantidades para hacer frente al posible impago de su cartera de clientes.
- La compañía tiene un gasto asociado a las amortizaciones de sus activos de 48 millones de euros en sus primeros 9 meses, y adicionalmente un deterioro del fondo de comercio realizado en junio del 2011 por importe de 18 millones de euros.
- Los gastos financieros ha sido ascendido a 17 millones de euros, lo que supone que la compañía ha registrado un resultado negativo antes de impuestos de 62 millones de euros y un resultado después de impuestos de 54 millones de euros.



La compañía continúa con su política de desinversión y traslado de activos para adaptarse a las actuales circunstancias y tamaño de mercado

- La sociedad sigue adelante con su política de desinversión de activos para adaptarse a las actuales circunstancias y tamaño de mercado. Durante los primeros nueve meses se han vendido activos que suponen a valor de reposición 77 millones de euros, y se han trasladado al negocio internacional activos por 28 millones euros.

La sociedad ha alcanzado un flujo de caja operativo durante los primeros nueve meses del ejercicio 2011 de 54 millones de euros

- La sociedad ha alcanzado un flujo de caja operativo durante los primeros nueve meses del ejercicio 2011 de 54 millones de euros, de los cuales 12 millones de euros han sido generados por su negocio internacional y resto, 42 millones de euros, por su negocio en España.
- El flujo de caja operativo de la compañía se ha destinado en su totalidad al servicio de la deuda (principal e intereses)
- La deuda financiera neta de la compañía se ha reducido en estos 9 meses en 26 millones de euros.

La estrategia de la compañía para los próximos meses pasa por:

- **Seguir potenciando el negocio internacional**
- **Seguir con el ajuste de costes y el proceso de desinversión en el negocio nacional**